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MONTAUROUX Jean-Yves Huet  et Christian
Théodose: la fin

Tout en non-dit, le 1er adjoint a démissionné. Sans exclure de se présenter en 2020.
0n savait les tensions qui nourrissaient ces derniers temps les rapports entre le maire, Jean-
Yves Huet et son premier adjoint, Christian Théodose. Lequel vient de lui adresser sa lettre de
démission dont il a évidemment été question lors du conseil municipal qui se tenait hier soir
5/6/2019.

Christian Théodose n'exclut pas à ce jour de présenter une liste aux prochaines municipales.
Et s'il rend grâce à la gestion du maire, c'est avec des mots assez incisifs et lourds d'arrières-
pensées qu'il a rendu son tablier, indiquant néanmoins qu'il restera conseiller municipal et
communautaire. Extraits...

«S'il est important qu'une mairie soit gérée avec rigueur; présente des comptes annuels
positifs, un autofinancement suffisant et un faible endettement, elle ne doit pas pour autant
être transformée en centre de profits (sic). (...) Nous ne devons pas appauvrir Monauraux et
répondre aux besoins sans augmenter les impôts, mais chacun doit rester à sa place. Le
financier est au service de la commune et du management budgétaire des agents
responsables et des adjoints et non pas l'inverse.  Voilà, effectivement, des sous-entendus qui
posent question.
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M. Théodose de poursuivre : «Si une collectivité territoriale doit être gérée comme une
enteprise, elle n'est pas une entreprise. Les adjoints et conseillers ne sont pas les chefs de
service. Nous ne devons pas oublier que nous sommes de passage pour garantir l'avenir de
tous en réduisant les dépenses, épauler les agents, les conseiller et leur faire confiance, pas
pour les remplacer.

Et Christian Théodose d'enfoncer le clou : « Ce qui a fait notre force en début de mandat, et
que nous avons perdu, du maire à certains adjoints et conseillers, c'est l'humilité et l'absence
d'orgueil. Nous sommes différents de nos prédécesseurs et élus des autres mairies du Pays
de Fayence. Mais pas forcément les meilleurs, même si nous avons globalement des raisons
d'être satisfaits du résultat de notre implication. Et d'ajouter :  J'ai discrètement aidé à faire
fonctionner la mairie pendant les premières années les plus difficiles. J'ai la faiblesse de
penser que si le bilan est plutôt positif, j'y suis pour quelque chose. C'est pourquoi j'ai vécu le
comportement paranoïaque à mon égard comme une insulte. La commune a pris des
décisions récentes que je considère comme négatives, pour lesquelles je n'ai pas été
consulté.

Et de conclure :  Ces derniers mois, je me suis imposé de ne pas gêner Jean-Yves Huet dans
son mode de fonctionnement. En réduisant, contre mes principes, ma présence à la mairie et
en m'abstenant d'agir et de réagir auprès des agents, élus et administrés qui ont ressenti
l'absurdité de la situation. Le maire et moi étions parait-il complémentaires. Il a voulu que nous
ne le soyons plus depuis plusieurs mois. Cette situation dont chacun porte sa part de
responsabilité ne peut plus durer. Elle est devenue incompatible avec ma délégation de
premier adjoint.
Source Var Matin 6/6/2019 PJ.


